



MERCOSUR/RECYT/COMISION PLATAFORMA BIOTECSUR/ACTA 01/13

En la Ciudad de Montevideo, Uruguay el día 9 de mayo de 2013, se reúne la Comisión Plataforma Biotecsul (CPB) de la Reunión Especializada de Ciencia y Tecnología (RECYT - MERCOSUR), con la presencia de las delegaciones de Argentina, Brasil, Uruguay y Venezuela conforme a la lista de participantes. **(ANEXO I).**

1. APERTURA

El delegado de Uruguay dio la bienvenida y agradeció la presencia de las demás delegaciones. A continuación se presenta la propuesta de Agenda de la reunión, la cual se aprueba incluyendo algunos puntos en Asuntos Varios **(ANEXO II).**

2. PROYECTO BIOTECH I, estado de evolución

El delegado de Argentina informó que el proyecto está cerrado y aprobado. Se acordó que para la próxima oportunidad, se tomarán recaudos para evitar inconvenientes administrativos, como los ocurridos en algunos de los proyectos de la primera fase.

3. PROYECTO BIOTECH II, estado de evolución

El delegado de Uruguay informó que la Unión Europea procederá con la firma del proyecto una vez que Paraguay se re-incorpore al Mercosul.

Una vez que se inicie el Proyecto, se analizarán las estrategias de implementación, para adecuarlas a los cambios que puedan haber existido desde el momento que fueron diseñadas a la fecha, y al mismo tiempo se buscarán alternativas de financiamiento para permitir la participación de Venezuela en las actividades del Proyecto.

1



Asimismo, el delegado de Argentina planteó que sería conveniente analizar el Proyecto Biotech II y sus posibles sinergias con el Proyecto ALCUE NET (Proyecto financiado por la Unión Europea).

Se acordó que para la próxima reunión las delegaciones avanzarán en el análisis del Proyecto para poder comenzar a evaluar las prioridades de implementación dentro del marco establecido en los componentes y grandes áreas ya establecidas.

4. REGLAMENTO DE LA CPB

La delegación de Uruguay propone estudiar la mejor alternativa de procedimientos internos para la Comisión, donde se haga mención de los proyectos y actividades de la misma. A tales efectos, se compromete a circular una propuesta previo a la próxima CPB.

Brasil, Argentina y Venezuela están de acuerdo con lo propuesto por Uruguay, y realizarán las consultas internas pertinentes, para realizar los comentarios que sean del caso.

5. PROYECTO BIOTECSOJASUR II

Omar Borsani de Uruguay realizó un resumen del proyecto y presentó sus resultados, a partir de los cuales se propone la creación del Centro de Agrobiotecnología del MERCOSUR (Anexo III).

6. CENTRO DE AGROBIOTECNOLOGÍA DEL MERCOSUR (CEAM)

Omar Borsani de Uruguay realizó la exposición de la propuesta del Centro CEAM, el cual está pensado como un Centro que generaría un producto de los cuatro países participantes, al que se debería incorporar a Venezuela.

La CPB recoge la iniciativa de creación del Centro, y considerando los logros alcanzados hasta ahora por los proyectos BiotecSojaSur I y II, el potencial de

2



desarrollo futuro, y la importancia económica para los países del MERCOSUR, recomienda que la RECyT se aboque a la búsqueda de alternativas para su financiamiento, una vez presentada una propuesta formal (Anexo III).

7. PROYECTOS TWINNING MERCOSUR

La delegación de Argentina informó que la idea viene de la experiencia obtenida entre dicho país y la Unión Europea, en donde realizaron reuniones de identificación de proyectos en áreas comunes, para el posterior trabajo en conjunto. A partir de dicha experiencia, algunos grupos continuaron trabajando juntos, en su momento tanto Argentina como la Unión Europea destinaron un pequeño fondo para la continuidad del trabajo.

En este sentido, se acuerda comenzar con una experiencia piloto, para lo cual, Argentina propone presentar una metodología de trabajo que parta de la identificación de algunos temas y la realización de una convocatoria en base a los mismos. Este mecanismo se concibe exclusivamente para proyectos que se encuentren en ejecución.

8. ASUNTOS VARIOS

La delegación de Uruguay informó que Uruguay está participando del Centro Argentino – Brasileiro de Biotecnología, CABBIO/CBAB, aún no formalmente, pero si en los hechos. La próxima reunión del Centro tendrá lugar en Montevideo del 27 al 29 de mayo del corriente.

La delegación de Argentina comentó sobre la propuesta de vincular cámaras empresariales a la Comisión Plataforma BiotecSur. La misma busca promover un rol proactivo por parte del sector privado.

La CPB toma la propuesta, y para avanzar en la misma se propone como fecha límite para realizar comentarios, el jueves 13 de junio del corriente. Posteriormente a la cual la delegación de Argentina confeccionará una nueva propuesta, la cual se circulará para su consideración (Anexo IV).



3



Comisión Plataforma BiotecSur. La misma busca promover un rol proactivo por parte del sector privado.



9. FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN

La próxima reunión se realizará el día anterior a la XLVII RECyT en lugar a definir.

Por la Delegación de Argentina
Eduardo Trigo

Por la Delegación de Brasil
Vânia Gomes da Silva

Por la Delegación de Uruguay
Graciela Morelli

Por la Delegación de Venezuela
Ismael Capote Luna